

# Inauguración de la maestría en historia.

## Generación 2010-2012

Micaela Solís\*

El viernes 13 de agosto dio inicio la Maestría en Historia, Generación 2010-2012, en la Unidad de Estudios Históricos y Sociales de la ciudad de Chihuahua. En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes en el presidium: en representación del Rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), licenciado Jorge Mario Quintana Silveyra, el maestro Javier Sánchez Carlos quien en su alocución mencionó que el surgimiento de la Maestría en Historia es una respuesta de la UACJ, no sólo a la demanda de los diez alumnos interesados en cursarla, también a la sociedad que requiere de especialistas en áreas humanísticas desde una perspectiva de apertura. Igualmente presidió la inauguración, el investigador y coordinador de la Unidad Dizán Vázquez Loya, quien rememoró el proceso recorrido de lo que en inicio fue un sueño hasta ese momento en que se concretaba. Por su parte, Víctor Quintana Silveyra, coordinador de la naciente Maestría, destacó a los futuros historiadores el compromiso que la ciencia social, en cualesquiera de sus manifestaciones, tiene en la actualidad, e hizo hincapié que las soluciones que necesita el país son de fondo, y el fondo es el estudio comprometido con la realidad. También estuvieron presentes en el presidium Ramón Chavira, Jefe del Departamento de Humanidades, quien ha tenido un destacado papel en la gestión académica y administrativa de dicha Maestría, y el doctor Carlos González Herrera, que, por cierto, tuvo en suerte, esa misma tarde, ser el primer expositor de curso. (Vale decir que la planta de profesores de la Maestría en Historia es de un alto perfil académico, todos del cuerpo de profesores-investigadores en historia de la UACJ).

Por otra parte, el público asistente estuvo compuesto por interesados en la historia, entre ellos varios maestros, así como alumnos y alumnas del Curso-diplomado Propedéutico en Historia que antecedió a la Maestría, amén de historiadores independientes de larga trayectoria como el doctor Rubén Osorio y Edelmiro Ponce de León. El primero, por cierto, es uno de los importantes donadores de archivos a nuestra Casa de Estudios.

Finalmente, durante el vino de honor, el evento derivó en un ameno e interesante intercambio de ideas, relatos inéditos y hasta documentos (como era de esperarse) entre historiadores, estudiantes y público en general.

\* Poeta y escritora chihuahuense. Autora de una extensa obra literaria.